

Peut-on faire confiance aux textes attribués à Rudolf Steiner? - Vidéo

Écrit par : Stéphane Lejoly

Les conférences de Rudolf Steiner, ont fait l'objet de nombreux "traitements" entre sa parole originelle et les documents ensuite édités en langue française. Divers problèmes de traduction se posent aussi.



Nous en passerons quelques-uns en revue dans cette vidéo (**Vidéo E3 - 17:13**)

hEnHPQ32Wtk

Écouter cet exposé sous forme de podcast ?

Vous souhaitez télécharger ce podcast sous format mp3 ?
Cliquez sur son titre ou celui de la "Série" puis faites le choix du ou des fichiers qui vous intéressent.